

Más

ENERGÍA | SOSTENIBILIDAD | PREMIOS PORTAFOLIO | REVISTAS Y FOROS | INNOVACIÓN

ENERGÍA 28 mar 2025 - 9:59 p. m.



# Asamblea de Ecopetrol aprobó evaluar que un empleado pueda estar en la Junta Directiva

Según el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa aún no se tiene una fecha establecida para convocar a la asamblea.



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol  
Foto: Portafolio

LEIDY JULIETH RUIZ CLAVIJO  
28 mar 2025 - 9:59 p. m.

Unirse a whatsapp

La Asamblea General de Accionistas de Ecopetrol aprobó citar a una reunión extraordinaria para considerar una reforma estatutaria, por medio de la cual se establezca que un empleado de la compañía petrolera pueda llegar a la Junta Directiva.

Le puede interesar: [La condena que recibió la persona que amenazó a Ricardo Roa con una corona de flores](#)

Más noticias de **Energía**

**ENERGÍA**  
**Precio del ACPM: Estos carros deberán pagar más por tanquear su vehículo**

**ENERGÍA**  
**Desde abril, 15 municipios de Boyacá se quedarían sin gas por impago de subsidios**

Unirme al canal de WhatsApp de noticias PORTAFOLIO

Esto se dio, luego de que el ministro de Minas y Energía, Edwin Palma le enviara una carta al Ministerio de Hacienda con el fin de **que se evaluara la propuesta.**

*"Una de esas promesas del Gobierno del Cambio y del presidente de la república fue el nombramiento de un miembro de la junta directiva de Ecopetrol que representara a los trabajadoras y trabajadores petroleros. Desde marzo de 2024 tuve el honor de ser parte de la Junta Directiva en mi calidad de extrabajador de la empresa y expresidente de la Unión Sindical Obrera, pero debido a mi nombramiento como ministro renuncié al cargo", se lee en la carta.*

Además, la misiva también señalaba que esto sería un reconocimiento para todos los trabajadores de la compañía petrolera.

*"Este cambio estatutario para darle espacio a los trabajadores en la Junta Directiva de Ecopetrol seguiría los pasos del Grupo Bicentenario que usted presidió, en donde ya los trabajadores y trabajadoras tienen su asiento y sería un reconocimiento a las luchas pasadas y a las por venir, a su capacidad técnica dada por la experiencia, la administración y la profesionalización, así no sean títulos otorgados por famosas universidades del norte del mundo", resaltó otro aparte de la carta.*



Lo más leído

- 1 TECNOLOGÍA**  
5309 Todos lo tienen encendido: la función del celular que debe apagar para evitar estafas
- 2 TENDENCIAS**  
3194 Los 4 hábitos a evitar y eliminar de su vida si no quiere problemas de memoria
- 3 SOCIALES**  
2717 Trump le quitará el 'estatus legal' a los migrantes de estos 4 países en Estados Unidos
- 4 ENERGÍA**  
1964 ¿Ecopetrol está ocultando la venta de su filial Cenit?
- 5 FINANZAS**  
1455 Devolución del IVA 2025: ¿cuáles son los grupos 'priorizados' por Prosperidad Social?
- 6 FINANZAS**  
1002 ¿Cómo consultar con la cédula si aplica para un subsidio o ayuda social en Colombia?

**Precio del ACPM: Estos carros deberán pagar más por tanquear su vehículo**



**Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol**  
Portafolio

### ¿Qué dijo Ricardo Roa?

Luego de esta decisión, el presidente de la compañía, Ricardo Roa aseguró que se gestionará la decisión en una nueva asamblea.

*"Se aprobó la moción presentada por los representantes y accionistas de la Unión Sindical Obrera en que se gestionará una asamblea extraordinaria en la cual se realizará la incorporación de uno de los trabajadores a la Junta Directiva", dijo el presidente de Ecopetrol.*

Recomendado: ['La iguana se ha adelgazado': Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol](#)

Además, mencionó que aún no se tiene una fecha definida para realizar esta asamblea extraordinaria, debido a que tendrá que surtir varios trámites y revisar los estatutos.

*"Primero convocar la asamblea que fue nombrada hoy, hay que hacer una junta para que esa junta se conforme, hay que hacer una conformación de todos los comités que apoyan a la Junta Directiva y una vez se vayan agotando los temas normales de la Junta Directiva vamos a darle trámite, hay que revisar los estatutos, mirar cuál es la reforma que hay que hacer y todos estos elementos que demandarán pues tiempos dentro de la agenda de las juntas ordinarias convocadas para lo que resta del año", agregó.*

RELACIONADOS: | ENERGÍA | ECOPETROL | JUNTA DIRECTIVA | ESTATUTOS | MIEMBROS DE LA JUNTA



GUARDAR

REPORTAR ERROR

### Destacados

NEGOCIOS | TENDENCIAS | MIS FINANZAS | OPINIÓN



Empresas

28 Mar de 2025 - 4:30 p. m.

**Chef Leonor Espinosa fue galardonada con el Premio Terraé 2025**



Empresas

28 Mar de 2025 - 4:03 p. m.

**Grupo Éxito pagará los dividendos en una sola cuota: ¿cuándo será la fecha?**



Industrias

28 Mar de 2025 - 11:35 a. m.

**La incertidumbre opacó la dinámica empresarial en el arranque de 2025**

### Más Portales



EL TIEMPO

**Ensamble de motos en Colombia, una industria sin freno**



PROYECTOS

**Gandolfi analizó derrota de Nacional y anticipó rotación del plantel**



ADN

**Le cayó un rayo y sobrevivió, pero sus ojos cambiaron de color radicalmente: 'Fue un golpe de suerte'**



CITY

**Detienen a Carlos Lehder, excapo del cartel de Medellín, tras su regreso a Colombia**

## Portafolio

Síguenos en redes:

### Nuestros Portales

El Tiempo  
City TV  
Fútbol Red  
El Empleo  
Diario ADN  
Aló

### Nosotros

Paute con nosotros  
Mapa del sitio  
Suscripciones  
Trabaje con nosotros

### Legales

Políticas  
Términos y condiciones  
Aviso de privacidad  
Línea ética

### Contáctenos

Servicio al cliente  
Ayuda  
Centros de ventas  
Reversión de pagos

### Miembro de:

Grupo de Diarios de América  
 Asociación Colombiana de Medios de Información  
 Interactive Advertising Bureau  
 Superintendencia de Industria y Comercio

